



¿Y el aguinaldo? Reforma para la reducción de la jornada laboral no tiene fecha de discusión

Morena y aliados tienen la mayoría necesaria para acelerar el trámite, discusión y probable aprobación

Por Octavio Vargas

28 Nov, 2024 09:23 a.m. MX



La reducción de la jornada laboral también es un tema que ahora quedó en el aire. FOTO: MARIO JASSO/QUARTOSCURO.COM

Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, se contuvo y **evadió responder a la posibilidad** de que la reforma para la reducción de la jornada laboral **sea discutida y posteriormente aprobada**.

El legislador fue cuestionado por los medios de comunicación respecto a **cuándo se tiene previsto que la reforma para pasar a las 40 horas de trabajo por semana sea aprobada**, en el marco de una **huelga de hambre** que realizará la abogada activista **María Eugenia Luévano**, que tiene por objetivo sea recibida por Ricardo Monreal para plantear argumentos a favor de la iniciativa y que sea aprobado el dictamen que dejó la legislatura pasada.

"No sabía (que estaba protestando). Yo soy un solo legislador, hay que hablar. No lo sé, No, no lo sé. Depende de todos los legisladores, nosotros la respetamos. Tendrán que definir los legisladores", dijo Monreal Ávila emprendiendo su marcha hacia el exterior del palacio legislativo.

¿**En cuánto tiempo** coordinador?, lo cuestionan. **"No lo sé, eso depende.** Pregúntenle a todos los legisladores y a todos los grupos parlamentarios", puntualizó Ricardo Monreal sin detener su marcha.

Para este jueves se tiene previsto **que trabajadores se manifiesten en el acceso principal a San Lázaro** para solicitar un diálogo con los diputados y **entregar la petición para la aprobación de la reforma** que está respaldada por miles de trabajadores que firmaron la solicitud a través de la plataforma *Change.org*.



Legisladores de oposición, Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) han emitido un posicionamiento a favor de que la reforma pase a discusión en el Pleno de la Cámara de Diputados. Aunque Morena y aliados son las bancadas que darían el impulso necesario para su aprobación.

Cabe recordar que la reforma para la reducción a la jornada laboral forma parte de uno de los compromisos 100 de la presidenta Claudia Sheinbaum; sin embargo, aparentemente la iniciativa parece estar en un limbo hasta que todas las bancadas hagan un posicionamiento.

Presentan reforma para las 40 horas laborales

Ayer, Manuel Vásquez Arellano, diputado de Morena, presentó una iniciativa para reducir la jornada laboral, de modo que los miles de trabajadores tengan 5 días de trabajo y dos días de descanso con goce de salario íntegro.

Esta propuesta fue turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales, aunque ya existe un dictamen en la materia que fue aprobada en la pasada legislatura, que promovió la exdiputada Susana Prieto.

Hasta el momento algunos empresarios han expresado una opinión contraria, pues prevén un menor ingreso y valor adquisitivo por menos días trabajados; asimismo consideran que deben ser los trabajadores quienes decidan si trabajan más o no.

[¿Y el aguinaldo? Reforma para la reducción de la jornada laboral no tiene fecha de discusión - Infobae](#)